

# 学道一如

発行  
小樽双葉高校  
生徒会通信  
2024年4月26日  
第9号

## 視野が広がり、人生観が変わった リスニング力ついた 2ー1 三田彩葉

三田さんはフェリスくんとお母さんのご家庭にステイした。仲の良い親子で、三田さんと三人でジェンガやウノをして楽しんだ。

週末は桢澤さん、須田さんのホストファミリーと一緒にボストンを観光した。親睦を深めることができた。

毎晩のように各家でホームパーティーを開いてくれたので、色々な人と話すことができたのが思い出深い。ホストスチューデント

トのフェリスはまず大学に進学し、将来の道を考えようとしている。今回の留学で三田さんはアメリカに留学したいと強く思うようになった。「日本語教師になるのも選択肢かと思う。みんなとてもよい人たちで、すぐに会いたいくらいです。」という。

現地の英語はスピードが速く、帰国後、リスニング力がついたと実感している。

三田さんは今回の語学研修で、人生観が大きく変わったと感じている。「進路に海外留学の選択肢が増えた。米国に友人ができた。視野が広がり、価値観が変わる経験ができた」と感じている。

今後、短期留学を考えている人に「英語ができなくても行って損はない。とても良い経験になる」と勧めている。

## サウスバーリントン 短期語学研修報告⑤



三田彩葉さんの誕生日のお祝い。左から三田さん、フェリス、ソフィー、能登さん。



ボストンのお菓子屋さん。



ボストンで、左からベラ、桢澤さん、須田さん、三田さん、フェリスくん。



左からフェリスくん、犬のブランディ、三田さん



お別れ会でフェリスくんからの贈り物。大好きなオレオと服だった。

## 武道が好きなサムくん 2-3 大塚翔太

島で暮らすホストファミリーは自然を愛し、休日にはスノーシューを履いて、森の中を散策した。おじいさんはメープルシロップを作る仕事をしていたようだ。メープルの木を背景にした一枚。



左からお父さん、サム、大塚くん、おじいさん、妹。

おにぎりを作る僕(左)と見守るサムくん。具は食べやすいように蜂蜜入りの梅干しだ。それぞれの家庭で食を通して日本文化を紹介する取り組みをした。



サムの趣味はTRPG(テーブルトーク・ロールオブレインゲーム)と5歳から習っているマッシュアル・アーツ(武道)だ。左写真で僕は柔道で相手をしたが、サムは長い手足を使い力強いと感じた。野菜が嫌いな彼も6月に日本に来る予定だ。

